

みなみりっせいつうしん 南立誠通信



NO.7 令和4年3月25日 文責 校長
築こう（気づこう）南立誠の輪（和） 津市立南立誠小学校 TEL227-5248

1年間ありがとうございました

花壇に植えたチューリップも日に日に大きくなってきており、もうすぐ、赤や紫の花が咲き始めます。また、校庭の桜のつぼみも膨らみ、春の訪れを感じるようになりました。

月日が過ぎるのはとても早く、本日、修了式の日を迎えました。保護者、地域の皆様には、この1年間、本校の教育活動にご理解とご支援をいただきありがとうございました。

本年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学校行事についても、中止や延期、実施方法を変えての開催など、変更を余儀なくされました。そのため、コロナ禍以前のように、教育活動を行うことはできなかったのは残念ですが、子どもたちは、運動会や遠足、社会見学、6年生を送る会などの活動を充実したものにするため、活動の内容や方法を考え、話し合い、意見をまとめて、取り組みました。とてもよくがんばったと思います。子どもたちの豊かな成長を実感できた1年間でした。心より感謝申し上げます。



進級おめでとう

みなさんが、熱心に学習に取り組んでいる姿や、休み時間に元気に遊んでいる姿、友達と楽しそうに話している姿を見て、とてもうれしく思いました。また、あいさつをしたり、話をしたりして、元気をもらいました。

みなさんは、この1年間、毎日の学習をよくがんばりました。本年度からタブレット端末機を活用した授業が始まりましたが、みなさんは、ロイロノート・スクールの使い方を短期間で習得していました。そして、自分の考えや問題の解き方などをロイロノート・スクールで提出し、大型テレビに映して、発表していました。

運動会や6年生を送る会などの行事にも、力を合わせてがんばりました。ふれあい集会に代わる取組として、人権について考えまとめた作品を掲示して交流しました。また、日々の清掃や委員会活動などの取組もがんばりました。



5年生の取組

このような活動を通して、みなさんは、仲間と協力して取り組むことのすばらしさや楽しさを感じたのではないのでしょうか。

みなさん、一人一人のがんばりが、大きな力となって、南立誠小学校を笑顔いっぱい、元気いっぱいの素敵な学校にしています。ありがとう。

みなさんは、4月から1つ、学年が上がります。進級おめでとう。
そして、4月に新1年生が入学します。仲良く遊びましょう。わからないことがあって困っていたら、ていねいに教えてあげてください。

新学期当初の日課について

新学期は次の予定を考えていますが、新年度に配付される学年だよりで再度確認をお願いします。

4月6日(水)	着任式 始業式 入学式 (2年生～6年生 9:40 下校)
4月7日(木)	3限授業 (2年生～6年生 11:40 下校) (1年生 11:00 下校)
4月8日(金)	給食開始 (2年生～6年生 5限授業 14:40 下校) (1年生 3限授業 11:30 下校)
4月11日(月)	平常日課開始 (2年生～6年生) (1年生 3限授業 11:30 下校)
4月12日(火)	平常日課 (2年生～6年生) 給食開始 (1年生 13:30 下校 4月15日まで 13:30 下校)

令和4年度の行事について

学校における感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減し、持続的に子どもたちの学びを保障していく必要があります。そこで、新型コロナウイルス感染症拡大防止への対応を考えながら、令和4年度の様々な行事の時期や実施方法を検討しているところです。令和4年度の年間行事予定については、令和4年4月6日に配布しますので、ご理解をお願いします。

修学旅行につきましては、現時点では、令和4年5月19日(木)、20日(金)に奈良・京都方面で実施する予定をしていますが、新型コロナウイルス感染拡大の状況によって、延期や実施方法の変更等の対応をせざるを得なくなる可能性もありますことをご了解願います。

なお、延期や行き先等の変更を行う場合には、キャンセル料金が発生する前に決定する必要があります。そのため、4月のはじめに、予定どおり実施するのか、実施時期だけを2学期に変更するのかなどを決めることになっています。その結果については、決まり次第、メールでお知らせいたします。